

Candelaria

todo lo que deseo 



Cada mes de enero llega cargado de nuevos propósitos, pero este año nos ha enseñado a valorar lo que realmente importa y, ahora más que nunca, estamos deseando un 2021 mejor para todos.

Usa tus redes sociales
con el hashtag



#deseosCandelaria

para publicar tus buenos deseos pensando en el año nuevo, sobre tu familia, tus amigos, tu municipio... Compártelos y los verás publicados en las zonas comerciales, espacios municipales y redes sociales del Ayuntamiento de Candelaria.

Entre todos, **¡llenaremos 2021 de buenos deseos!**